



Recuerda que puedes escuchar el podcast de esta semana pinchando [AQUÍ](#)

Guadalcanal **I**nformación



Síguenos en  Facebook e  Instagram y también en  whatsApp y  Telegram

La Escuela de Música celebra el acto de clausura en El Palacio



DEPORTES

El Guadalcanal CD celebra su tradicional fiesta de cierre de temporada

Léelo en [GuadacanalDeportes](#)



EDUCACIÓN

El CEIP Ntra. Sra. de Guaditoca lleva a cabo un nuevo simulacro de incendios



Déjate enamorar



Guadalcanal



Nuestro patrimonio musical

Guadalcanal continúa explotando su riqueza cultural y musical. Este patrimonio se refleja en la Escuela de Música Vicente Amigo, cuyo reciente acto de clausura resalta su importancia en la identidad local. La música cofrade, con sus melodías solemnes, es el latido del fervor religioso y cultural del pueblo. La Escuela Vicente Amigo, por su parte, resulta crucial para preservar y transmitir este patrimonio. Forma nuevos talentos y mantiene viva la tradición. Las audiciones de cada curso es un homenaje a la continuidad de esta tradición que define a Guadalcanal. En un mundo donde la modernidad amenaza con diluir las raíces culturales, la música en Guadalcanal es un bastión de identidad. La escuela asegura que esta riqueza cultural perdure y florezca, fortaleciendo el tejido social del pueblo. Actos como el de este sábado nos recuerda valorar y proteger nuestro patrimonio cultural.

ÍNDICE DE CONTENIDOS

Actualidad.....	3
Personajes de Guadalcanal.....	6
El objetivo.....	7
En Portada.....	8
Sociedad.....	9
Educación.....	12
Deportes.....	14
El Tiempo.....	15

TELÉFONOS DE INTERÉS

Casa de la Cultura

954886830

Consultorio Médico

955889515

Farmacia

954886115

Gasolinera

954886246

Guadalinfo

9544886120

Guardia Civil

954886013

Policía Local

647521911

Coche Correos

637168049

SAE

955889576



Organización
de las Naciones Unidas
para la Educación,
la Ciencia y la Cultura



Sierra Norte de Sevilla
Geoparque
mundial de
la UNESCO

Replandados los maceteros de la calle Santa Clara



Redacción

El Ayuntamiento de Guadalcanal ha procedido a replantar de nuevo los maceteros de la calle Santa Clara. Una acción en la que han vuelto a contar con la inestimable colaboración de la Asociación Guadalcanal por su Recuperación Patrimonial. Gracias a estas macetas la calle vuelve a lucir espléndida de cara al verano. El consistorio ha rogado a la población que respete este trabajo llevado a cabo por el bien de la localidad y contribuya de esta manera a mantener más bonito nuestro pueblo.



Guadalcanal acogerá un taller de prevención del cáncer de piel y fotoprotección el próximo 26 de junio



Redacción

El próximo miércoles 26 de junio, Guadalcanal será sede de un importante Taller de Prevención de Cáncer de Piel y Fotoprotección Personalizada, impartido por la farmacéutica Rocío Vázquez Saldaña. Este evento GRATUITO se llevará a cabo en el Salón de Actos de la Biblioteca Municipal, desde las 17:30 hasta las 20:30 horas.

El taller es una parte fundamental del proyecto Farnasoludable, una iniciativa que tuvo sus inicios en Málaga y que ahora se está implementando en aproximadamente 100 farmacias de Sevilla. Farnasoludable se dedica a promover la prevención primaria

y secundaria del cáncer de piel, un problema particularmente relevante para nuestra población debido a la alta exposición solar.

Durante la sesión, los participantes recibirán información crucial sobre cómo tener una exposición solar saludable y segura. Además, se enseñará a los asistentes técnicas de autoexploración y se ofrecerán consejos personalizados para encontrar la rutina de protección que mejor se adapte a su piel. Uno de los objetivos principales del taller es evaluar y mejorar los hábitos de fotoprotección en nuestra comunidad. Se realizará un seguimiento posterior para analizar si las prácticas de protec-

ción solar de los participantes han mejorado tras la intervención. El proyecto Farnasoludable está impulsado por Guillermo Pozuelo Sánchez, farmacéutico y miembro del grupo Soludable, en colaboración con la Universidad de Sevilla. Además, cuenta con el apoyo del Real Ilustre Colegio de Farmacéuticos de Sevilla y el patrocinio de un laboratorio farmacéutico español.

Los interesados en asistir al taller pueden inscribirse a través del siguiente enlace: [Formulario de Inscripción](#). No pierdan la oportunidad de aprender a proteger su piel de manera efectiva y prevenir el cáncer de piel.

¡Apunta la fecha!

MIÉRCOLES

26

JUNIO

17:30H A 20:30H



Sallyfarma



Ayuntamiento de
Guadalcanal

colaboran para ofrecer el primer

TALLER

DE PREVENCIÓN DE CÁNCER DE PIEL Y FOTOPROTECCIÓN PERSONALIZADA

Te daremos las claves para que tu exposición solar sea sana y segura. Aprende a autoexplorarte y a encontrar la rutina que mejor proteja tu piel y la de los tuyos.

¿Dónde?

Salón de la biblioteca municipal

Cuidate del sol, ponte en tu piel

¡Reserva tu plaza gratis aquí!



o contáctanos  646 35 68 32

soludable

Proyecto promovido por



Proyecto con el apoyo de



REAL Y SUPREMO
CONSEJO DE FARMACÉUTICOS
DE SEVILLA

Proyecto con la
colaboración de



Proyecto con el
patrocinio de



cantabria labs

142. “La Corte de Juan II”

Continuamos conociendo más detalles de nuestro paisano Alfonso Enríquez y todo lo que le rodeaba. Ya hemos visto, a través de las viñetas de Jesús Rubio, la influencia de Enríquez en la Corte. Una corte que en esta ocasión se nos revela como “alegre y despreocupada”.

Si quieres conocer y saber más acerca de Jesús Rubio puedes seguirlo en sus cuentas de  y 

La corte de **Juan II** en la que **Alfonso Enríquez** ejercía tanta influencia, era alegre y despreocupada. Abundaban la fiestas.

EL
VINO
REINA
Y
GOBIERNA.





Bendición

Silvia Gómez



Antes de hacer la comunión ya le gustaba hacer fotos y su ilusión era tener una cámara fotográfica. La primera se la regalaron su hermano y sus amigos en su primera comunión, Una de aquellas de carrete que luego te encontrabas la sorpresa de que algunas fotos no salían, o salían movidas. Con el tiempo le seguía gustando y le encantaba eso de tener recuerdos en forma de fotografía. Con los años tuvo una Sony, ya digital, y varios años después compró una Canon que aún le funciona y utiliza. El gusanillo sigue picando y las ganas de saber más del tema y de jugar con las imágenes, así que con esfuerzo y tiempo por fin consiguió hace unos años comprar su cámara reflex. No la disfruta todo lo que le gustaría por el tiempo y demás pero cuando la coge le encanta y le relaja, sobre todo, con la fotografía de paisajes, aves y detalles que le encantan, aunque no dejando atrás retratos y otros estilos. Junto a ello le encanta el montaje tanto de fotos en una sola como de vídeos. En definitiva, un mundo dónde dice: “me queda muchísimo por aprender y descubrir, ya que soy una simple aficionada; y un mundo del que creo que nunca se llegará al máximo conocimiento ya que todo va avanzando”.



El Palacio acoge el acto de clausura de la Escuela de Música Vicente Amigo de Guadalcanal



Redacción

La música ha vuelto a inundar Guadalcanal en las audiciones fin de curso de la Escuela de Música Vicente Amigo de nuestra localidad.

Dicho evento, que anteriormente se celebraba en la antigua Iglesia de Santa Ana, se trasladó ya el año pasado al paseo de El Palacio. Las zonas de sombra de este emblemático emplazamiento de Guadalcanal en un mes tradicionalmente caluroso como lo es junio ayudó a

incrementar la belleza de este acto. Avalado por el éxito del pasado año, en esta nueva edición se optó por repetir enclave y, de nuevo, El Palacio sirvió de escenario para la puesta de largo de este acto de clausura.

Con la presencia no solo de músicos, sino también de padres, familiares, así como de la Alcaldesa de Guadalcanal, y las ediles Inmaculada Mejías y M^a Luz Ruiz, el acto comenzó pasadas las doce y media y fue conducido por María

Luisa Tomé, Presidenta de la Banda de Música Ntra. Sra. de Guaditoca.

Los alumnos fueron entonces poniéndose tras sus instrumentos por cuerdas, comenzando por los estudiantes de piano, y continuando con los de flauta travesera, trombón, clarinete y percusión. El colofón lo puso una vez más la actuación conjunta de músicos que demostraron una vez más el enorme poder de atracción de la música en Guadalcanal.



El CEIP Ntra. Sra. de Guaditoca lleva a cabo un nuevo simulacro de incendios



Redacción

Esta semana, el CEIP Ntra. Sra. de Guaditoca se convirtió en el epicentro de la prevención y seguridad con la realización de un simulacro de incendios que involucró a toda la comunidad educativa.

La actividad, organizada en colaboración con el cuerpo de bomberos de Cazalla de la Sierra y que contó también con la participación del grupo de Voluntarios de

Protección Civil, tuvo como objetivo enseñar a los estudiantes la importancia de estar preparados ante una emergencia de este tipo.

El simulacro comenzó con una alarma que activó el protocolo de evacuación del colegio. Los estudiantes, guiados por sus profesores, abandonaron ordenadamente las aulas y se dirigieron a la calle. A continuación, entró en juego la segunda parte donde se simuló un rescate. Dos alumnos

habían quedado atrapados en el interior del centro y los bomberos mostraron como se procedería al rescate.

Prácticas en El Coso

La jornada educativa continuó para los alumnos de 3º y 4º de Primaria, quienes se desplazaron al parque de El Coso. Allí, los bomberos ofrecieron una charla detallada sobre sus principales funciones, enfatizando la

importancia de la prevención y las medidas a tomar en caso de un incendio. Los estudiantes tuvieron la oportunidad de conocer de cerca el camión de bomberos, explorando sus diferentes compartimentos y herramientas.

El momento más emocionante para muchos de los niños fue cuando se les permitió subir al camión y experimentar lo que se siente ser un bombero por un día. Además, bajo la supervisión de los profesionales, los alumnos pudieron manejar la manguera de agua, una experiencia que no solo fue divertida, sino también educativa.



El IES Sierra del Agua inaugura el Árbol de Juanlu



Redacción

Tanto el árbol como el alumno requieren una base sólida, un cuidado constante y un entorno favorable para crecer y desarrollarse plenamente. La raíces de uno sirven para absorber agua y nutrientes del suelo para que crezca fuerte y saludable. El otro a través de las suyas absorbe enseñanzas y valores. El árbol ramifica como un proceso lógico en su vida. El alumno utiliza esa expansión natural para aprender, crecer y poder llevarlo en diversas direcciones. Y entonces

llega el bendito momento en el que afloran los frutos, los resultantes de años de cuidados y crecimiento, de esfuerzo y dedicación.

En el IES Sierra del Agua llevan años viendo crecer a un alumno, Juanlu. Un alumnos que llegado el día partirá del centro para continuar su formación, pero que desde ahora deja huella en forma de árbol. Una vida académica que llega al final de una etapa se va, pero una vida en forma de algarrobo quedará por siempre en el instituto recordando la constancia y el buen

hacer de Juanlu.

Esta pasada semana el IES Sierra del Agua procedía a inaugurar el árbol de Juanlu. Se trata de una iniciativa del propio centro, y más concretamente de uno de los profesores, José María Moriño, Pedagogo Terapeuta y tutor de Juanlu. Ante la próxima marcha de este alumno del centro para proseguir sus estudios, a este docente se le ocurrió la idea de hacer un pequeño homenaje a su alumno, y para ello ideó la posibilidad de plantar un árbol. La elección no es baladí,

y es que todo apunta a que el futuro académico de Juanlu pasa por la jardinería. Durante el último trimestre José María ha trabajado con él actividades estrechamente relacionadas con las plantas, como la siembra de macetas, su trasplante en tiestos y su mantenimiento de riego y limpieza de malas hierbas, etc.

El propio profesor se puso en contacto con la Consejería de Medio Ambiente y, aunque en principio, imponiendo el preceptivo fundamento burocrático, le dijeron que estaba fuera de plazo, el hecho de ser un proyecto escolar tan bonito, y en homenaje a un alumno, hizo que esa barrera burocrática se derrumbara para conceder tan bello deseo. A partir de ahí entró en juego el instituto, quien, a través de un transportista, logró que ese árbol llegara al centro.

Implicación de todos

Quedaba ahora llevar a cabo otro paso tan importante como el de su siembra. Para ello se contó con la inestimable ayuda del Ayuntamiento de Guadalcanal que puso a disposición de esta labor el buen trabajo de sus operarios. Fueron estos, contando además con la ayuda de otros alumnos del centro, quienes abrieron la zanja para introducir el plantón. Se hizo en el lugar donde ya hubo anteriormente otro árbol. Vida regenerando vida. Para terminar de rematar tan hermoso gesto hacía falta un rótulo, y este corrió a cargo de Juan Nogales, quien lo elaboró en madera, reflejando de manera concisa lo que tras él albergaba, el árbol de Juanlu.

Un algarrobo

Otra de las curiosidades de la ini-



ciativa ha sido la de la elección del árbol, un algarrobo. Una especie antiguamente denostada y utilizada para el alimento de animales que hoy día se considera un supe-ralmientamiento por sus nutrientes y sus múltiples posibilidades. Un árbol que se adapta bien a nuestro clima, elegido, además, por su robustez, por su porte esbelto y por su aporte de sombra y frescor.

Desde el momento en que llegó el plantón, no podía ser de otra manera, Juanlu empezó a cuidarlo. Antes incluso de que se plantara en el patio. Y he aquí el milagro de la constancia, del cariño que se

pone en las cosas y del buen hacer de Juanlu, que el algarrobo ya ha empezado a ofrecer sus primeros brotes.

En un futuro próximo Juanlu marchará del centro pero siempre habrá un lugar que lo recuerde. Un árbol, el árbol de Juanlu, que pasa a escenificar lo que es la educación, la buena educación. Una vida sobre la que se ha trabajado, aportándole lo esencial, para que el día de mañana, que muy pronto será hoy, ofrezca sus frutos. Es un bonito recuerdo, es un merecido homenaje para Juanlu y una enseñanza vital para toda la comunidad educativa.

Redacción

El próximo mes de julio dará comienzo una nueva edición del esperado Torneo de Fútbol Sala 2024 en Guadalcanal, más conocido como Futbito. Este evento, organizado por el Área de Deportes, contará con tres categorías: Senior, Infantil y Femenina, prometiendo ser una cita imprescindible para los amantes del fútbol de todas las edades.

La categoría Senior está abierta a participantes a partir de los 15 años, con una inscripción de 80€ y una fianza de 40€. Por su parte, las categorías Infantil y Femenina, dirigidas a niños y niñas de 7 a 15 años, tendrán inscripción gratuita, lo que permite una mayor participación y accesibilidad. Las inscripciones se realizarán en el Ayuntamiento de Guadalcanal, en la Sala de Deportes, entre las 12:00 y las 13:00 horas, hasta el 1 de julio de 2024.

Los premios que se otorgarán incluyen trofeos para el primer y segundo clasificado en cada categoría. Además, en la categoría Senior, se reconocerá al mejor jugador y al mejor portero, así como al equipo más deportivo. Estos incentivos no solo destacan el talento individual y colectivo, sino que también fomentan el espíritu deportivo y la competitividad sana.

El sorteo del calendario y el comienzo del campeonato están programados para el martes 2 de julio en la Biblioteca Municipal. La reunión para las categorías Infantil

Abierto el plazo de inscripción para el campeonato de futbito de 2024

TORNEO FUTBOL SALA 2024
TODOS LOS EQUIPOS QUE DESEEN INSCRIBIRSE, TENDRÁN QUE PONERSE EN CONTACTO CON: ALEJANDRA O JOAQUI

CATEGORÍA SENIOR
(A PARTIR 15 AÑOS)

NOMBRE EQUIPO
RELACIÓN JUGADORES
80€ INSCRIPCIÓN
40€ FIANZA

CATEGORÍA INFANTIL Y FEMENINA
INSCRIPCIÓN GRATUITA (DESDE 7 HASTA 15 AÑOS)

LOS NIÑOS Y FÉMINAS DEBEN INSCRIBIRSE EN EL AYUNTAMIENTO GUADALCANAL .
(SALA DEPORTES 12.00 A 13.00 HORAS)

LOS EQUIPOS INFANTIL Y FEMENINO SERÁN POR SORTEO EN UNA REUNIÓN
PREVIA ANTES DEL COMIENZO DEL TORNEO (BIBLIOTECA MUNICIPAL)

y Femenina se llevará a cabo a las 20:00 horas, seguida de la categoría Senior a las 21:00 horas. Esta reunión será crucial para determinar los enfrentamientos y preparar el terreno para un torneo que promete emociones y buen fútbol.

Para inscripciones y más infor-

mación, los interesados pueden contactar a Alejandra o Joaquí. Este torneo no solo ofrece la oportunidad de competir, sino también de disfrutar del deporte en comunidad, promoviendo valores como el trabajo en equipo, la disciplina y la diversión.

Pueden ampliar información, consultar clasificaciones y leer otras noticias deportivas en
GuadalcanalDeportes



El tiempo en Guadalcanal

El verano asoma ya, pero las lluvias se resisten a dejarnos. Otros años, por estas fechas, la climatología ha sido otra. Normalmente, esta antesala del verano suele ser calurosa. Sin embargo, en este 2024 vamos a tener temperaturas más suaves y algo de lluvia.

Comenzará la semana con sol y con unas máximas que, sin ser del todo altas, estarán en sintonía con lo que se espera de este tiempo. Ya a partir de la tarde del martes la situación irá cambiando y los claros irán dejando paso a las nubes. Todo hace indicar que será el jueves el día más lluvioso de la semana, aunque alternarán las lluvias con nubes y claros. A partir del jueves irán remitiendo y de cara al fin de semana se recuperan las temperaturas y se alejan las lluvias.



La frase de la semana

“Lo que en junio se moja en junio se seca”



Redacción

Inspirados por el emblemático discurso de Martin Luther King en la Marcha por la Libertad, donde expresó su sueño de un mundo de igualdad, los alumnos del IES Sierra del Agua han decidido plasmar sus propios sueños y esperanzas para Guadalcanal y el mundo.

Después de una profunda lectura y análisis del discurso histórico, los estudiantes se han embarcado en una reflexión sobre sus propios anhelos de igualdad, justicia y paz. Estos sueños han sido cuidadosamente escritos y depositados en botellas, que durante tres días colgarán en los naranjos de Plaza España de Guadalcanal.

Las botellas, cada una conteniendo un mensaje de un estudiante, estarán disponibles desde la mañana del lunes hasta el miércoles. Los vecinos de Guadalcanal están invitados a participar en esta iniciativa leyendo los mensajes y respondiendo con nuevas aportaciones o mensajes de ánimo.

Sueños de igualdad, justicia y paz para Guadalcanal

